

LA DIFFÉRENCE ENTRE LA RELIGION ET L'ÉVANGILE

Religion	Évangile
«J'obéis. Donc, je suis accepté.»	«Je suis accepté. Donc, j'obéis.»
La motivation est basée sur la peur et l'insécurité.	La motivation est basée sur la joie et la reconnaissance.
J'obéis à Dieu afin d'obtenir des choses de sa part.	J'obéis à Dieu pour prendre plaisir en lui et lui ressembler.
Quand des circonstances dans ma vie se portent mal, je suis furieux envers Dieu ou moi-même, puisque je crois que toute bonne personne mérite une vie confortable comme le croyaient les amis de Job.	Quand des circonstances dans ma vie se portent mal, je lutte, mais je sais qu'à la fois Dieu permet cela pour m'entraîner et qu'il étend son Amour sur moi dans l'épreuve.
Quand je suis critiqué, je suis furieux ou dévasté parce que c'est essentiel pour moi de croire que je suis une bonne personne. Toute attaque à mon image de soi doit être sous-estimée ou détruite.	Quand je suis critiqué, je lutte, mais ce n'est pas essentiel pour moi de croire que je suis une bonne personne. Mon identité n'est pas bâtie sur mes performances, mais sur l'Amour de Dieu qu'il m'offre en Christ.
Ma vie de prière se résume principalement à des demandes et s'émancipe seulement lorsque je suis dans le besoin. Dans celle-ci, mon but principal est de contrôler les évènements.	Ma vie de prière est composée de beaucoup d'éloge et d'adoration. Dans celle-ci, mon but principal est d'être en relation intime avec Dieu.
Ma perception de soi se balance entre deux pôles. Si je vis à la hauteur de mes standards, je me sens confiant. Alors, j'ai tendance à être orgueilleux et insensible aux personnes en situation d'échec. Si je ne vis pas à la hauteur de mes standards, je me sens rabaissé et peu confiant. À vrai dire, je me sens comme un raté.	Ma perception de soi n'est pas basée sur moi-même en tant que personne qui accomplit des actes moraux. En Christ, je suis à la fois pécheur, tout en étant accepté. Je suis si mauvais qu'il est mort pour moi. De même, je suis tant aimé qu'il était heureux de mourir pour moi. Ceci me guide dans une profonde humilité tout comme une profonde confiance sans m'apitoyer sur mon sort ou me vanter.
Principalement, mon identité et mon amour-propre sont basés sur la quantité de mes efforts ou la moralité de ma personne. Ainsi, je dois regarder de haut et avoir le dédain de ceux que je perçois comme paresseux ou immoraux. Je me sens supérieur aux autres.	Mon identité et mon amour-propre sont centrés sur le Seul et l'Unique qui est mort pour ses ennemis, incluant moi. Je suis ce que je suis seulement par pure Grâce. Ainsi, je ne peux regarder de haut ceux qui croient ou pratique quelque chose de différent de moi. Je ne ressens pas le besoin personnel à gagner des arguments.
Vu que je regarde à mes réussites ou mes performances pour mon acceptabilité spirituelle, mon cœur confectionne des idoles, comme le talent, les accomplissements personnels, le succès, le statut social, la beauté, etc. J'ai besoin absolument de les avoir puisqu'ils sont mes espoirs, mon sens, ma joie, ma sécurité et ma signification.	J'ai plusieurs bonnes choses dans ma vie: ma famille, le travail, etc. Par contre, aucun d'eux n'est une chose ultime dans ma vie. Je n'ai pas besoin d'eux de façon absolue. Alors, il y a une limite quant à la quantité d'anxiété, de colère et de désespoir qu'ils peuvent m'infliger lorsqu'ils sont attaqués ou perdus.